



# Incertidumbre ante la suspensión de los fondos para Campus de Excelencia

La paralización de los créditos no afecta aún a la Usal pero pone en riesgo el futuro

O. C.  
SALAMANCA

Los recortes económicos ya afectan de lleno a las universidades. Y lo hacen en el programa que se había diseñado para procurar que el sistema español diera el salto de calidad para situarse a la vanguardia de Europa y liderara el cambio de modelo productivo y la salida a la crisis: el de Campus de Excelencia Internacional. Según se conoció ayer, y corroboró el director general de Universidades de la Junta de Castilla y León, Ángel de los Ríos, el Ministerio de Educación ha decidido paralizar los créditos para el desarrollo de los proyectos aprobados, por "motivos asociados al déficit público", indicó.

En principio, esta decisión no afectará ahora mismo de manera directa a la Universidad de Salamanca. Y es que como se recuerda desde la institución académica, la Usal ya recibió los 3 millones de euros del crédito correspondiente a la ayuda que recibió en la convocatoria de 2010, préstamo que ha de devolver a la Junta de Castilla y León.

La suspensión decretada desde el Gobierno de Mariano Rajoy afectaría, en todo caso, a los 5,6 millones pendientes de recibir para el Centro de Caracterización de Recursos Biológicos. En este caso, la propia Universidad de Salamanca ya rechazó meses atrás ese crédito por estar en desacuerdo con las condiciones de financiación (un 5,6% de interés con un plazo de 15 años) y la mayoría del PP en el Parlamento regional rechazó convertirlo en una subvención directa.

De esta manera, es el Campus de Excelencia conjunto de las uni-



Cartel promocional del proyecto de Campus de Excelencia de la Universidad de Salamanca.

ALMEIDA

## PRÓXIMA REUNIÓN EN BREVE

### Mateos pide a los rectores que "no abandonen"

Ante la decisión del Ministerio, el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, ya ha hablado con los cuatro rectores para que "no abandonen la idea" y para intentar entre todos "abrir vías de desarrollo, de colaboración". En todo caso, subrayó, la Junta apo-

ya estos campus porque "son positivos" y es bueno que las instituciones académicas trabajen juntas. En breve, dijo, se reunirán para "ver qué hacer", según explicó el director general de Universidades, Ángel de los Ríos.

En este sentido, reiteró que la Junta no podrá hacer frente a

las cuantías porque tendría que "endeudarse" y no puede hacerlo. De los Ríos apostilló como posible solución, por ejemplo, la aprobación de determinados máster o titulaciones que se enmarcan en los proyectos presentados y donde el Gobierno autonómico sí puede actuar.

versidades de Burgos, León y Valladolid el que se quedará sin recibir un solo euro después de la decisión adoptada por el ministerio que dirige José Ignacio Wert.

Sin embargo, más allá de las consecuencias inmediatas, esta medida, en el actual contexto de profundos recortes en el gasto público, pone en serias dudas la

continuidad futura de esta iniciativa, que en el modelo inicial lanzado por el PSOE contemplaba financiación a los proyectos seleccionados hasta 2015.

Una nefasta posibilidad. Y es que si finalmente se elimina la financiación prevista para el programa en los próximos años, las instituciones académicas deberán

afrontar solas el coste de los CEI si quieren llevarlos adelante.

Un proyecto que en el caso de Salamanca se estima en 100 millones de euros. De momento, solo ha recibido tres, y a devolver, si bien en la Usal se mantiene la esperanza de que llegue financiación extra asociada a la celebración del VIII Centenario. ■